
陳 情 第 ４ ０ ４ ６ 号

令和７年４月21日受理

（件 名） 鹿児島港本港区スポーツ・コンベンションセンター事業に関する陳情書

（陳情の趣旨）

姶良市10号線の看板に「鹿児島県の借金１兆4599億円」と書かれていました。

正直，信じられませんでしたが，この事をきっかけに新体育館事業の内容につい

て知りました。

確かに老朽化が進む体育館を新しくする事は必要ですが，少子高齢化が進み，物

価も上がり，先行き不透明な時代に，500億円の血税を投じて建てる必要あるのです

か。赤字運営ですよね。

未来の鹿児島が不安でたまりません。もっと真剣な議論を鹿児島県議会にお願い

したい。

以上の趣旨に基づき，下記事項を陳情します。

⒈ 私みたいな意見も多く聞かれます，賛否を問う県民投票の実施を求めます。


